



2021~2022

沼田ロータリークラブ会報

奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために
SERVE TO CHANGE LIVES

2021~2022年度 国際ロータリー会長 ボルガー・クナーク

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 津久井功 幹事 武田 寛 会報編集 小倉 仁
例会場 ホテル ベラヴィータ 事務所 沼田市下之町888 テラス沼田7階 TEL 0278-24-1177

第3101回 例会報告

2021年11月30日

記録 小倉 仁

例会 予告

12/7 総 会

12/14 未 定

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2021年12月7日発行 No.12

新 会 員 卓 話

■柳澤一貴君



入れたと思います。

野球は小学4年に友達から誘われ少年野球に入れ、父も好きでしたので、早朝や夕方に練習で父に巨人の星のように鍛えられました。前高には高校野球で甲子園を目指たくて入りました。小学6年の春に父に甲子園に連れて行ってもらい、それ以来憧れていました。そこそこ強く可能性があり、自分もレギュラーチャンスがある高校で選びました。小学前の秋大会で前高が優勝しその後も春、秋はいいところまで行ったのですが、夏はどういうわけか初戦負けでした。同級生60名と多く今でも年に数回は会って思い出話で楽しい時間を過ごしています。2年生からベンチ入りメンバーとなりましたが、打つのは直球中心で変化球は打てず、更にバントもヘタでしたので、ベンチに入るのが不思議でした。高校で野球は終わりにしましたが、腰と肩を痛めてしまい思うようにならなくなったからです。

大学卒業後、バブル時代の平成2年に当行に入行しました。最初は新宿支店で、バブルだったので給料はすぐなくなるような生活でした。その後、都内1店、前橋本店、高崎、桐生と移り、本部総合企画部、秘書室と内部勤務になりました。秘書室では頭取に同行したり貴重な経験を味わい有意義な時間でありました。その後桐生支店長、そして今年7月より沼田支店長を命令され、新前橋から沼田

駅、そしてバスで通勤しています。

家族は息子2人が独立し、娘1人も春から社会人で寮生活となってしまいますので、妻と2人暮らしとなります。

趣味は野菜づくりと旅行で、酒を楽しく妻と飲むことです。野菜はプランターで栽培程度ですが、イチゴは妻も喜んで手伝ってくれるので、退職したら本格的にするのが今の夢です。

旅行は妻と2人で国内を車で方面だけ決めて行きます。妻も笑顔で付き合ってくれるので感謝しています。いつか海外へもと考えています。

沼田を知り深めることで楽しんでまいりたいと思いますので、ご指導をお願いします。

■阿左見卓巳君



自分の歩みと会社の歴史を重ねて自己紹介させていただきます。

昭和53年7月沼須生まれで3人兄弟の長男です。会社は祖父が昭和47年7月に三友鉄工を現在の地で創立しました。社名の三友は、お客様、取引先様、自分達が輪になってこそ良い仕事に結びつくという思いからです。

昭和60年升形小、平成3年沼田南中に入り巨人ファンで野球に明け暮れていました。会社は昭和59年12月株式会社三友鉄工と法人化、平成7年父が代表取締役となりました。私は平成6年沼高に入りサッカー部に入りました。前年にJリーグがスタートしたこともあり、サッカーに変えました。

平成9年沼高卒業後、川崎市にある日本溶接構造専門学校に入り、資格と技術を習い翌年には三友鉄工でバイトから始めました。

会社は平成3-5年のバブル崩壊により不

景気の煽りを受け大変な時期がありました
が、建築鉄工だけでなく職域を広げるため、
平成8年にまずRグレードというランクを取
得し営業拡大しました。その間私は、仕事関
係の職人さん達から可愛がられ、多くの事を
学びました。私生活では社会人サッカーを仲
間と楽しんでいました。

会社は平成12年2月に株式会社三友とし
て鉄工を名前から外して、営業を拡大して一
般住宅も視野に入れました。翌年には職域グ
レードを1つ上げてRグレードの管理、そし
て、15年にMグレードへと新規分野へ進め
られました。

私は14年に結婚、16年長男、19年長女と
家族が増えて、子育てに没頭しサッカーはお
休みしました。

父は以前より65才になったら交代と言っ
ていたのですが、28年3月に代表取締役を交
代しました。Mグレードは3回更新し、営業
は県内だけではなく関東圏に広がりました。
創立以来の三つの友は変わらず今後も父、弟
を含めて頑張ってます。

子育てから趣味が少し変わり、登山、スキ
ー、ゴルフ、釣り、キャンプになりました。
山では清野さんに大変お世話になりご指導い
ただいています。自分の好きなことを自分の
生まれた地で楽しめるのは大変幸せなこと
と思っています。

例 会 報 告

■司 会 須田千秋SAA出席委員
■ソング 我等の生業 宮澤孝幸君
会長の時間 津久井功会長

雪が降りましたが、まだタイヤ交換をして
いませんでした。冬が本格化してきました。

今日良い連絡が入り、前高に入っていた子
が事情があり通信制高校に通っていたので
すが、AO入試で慶應大学に受かったと。心の
傷を抱えながら勉強を続け見事に難関大学に
受かったことは大変だったと思いますし、諦
めなければ色々あると感じました。

日本の教育は官僚主導で明治、大正、昭和
そして戦後は復興のため、ホワイトカラーを
大量にして終身雇用、年功序列で日本流の社
会主義を高度成長により世界に押し上げまし
た。

人口増加による右肩上がりの時代は変わ
り、教育が変わろうとしています。グローバ
ル化情報通信の高速化により、世の中に求め
られる人材も変わってきます。近い将来今の
世の中に無いものを創造し付加価値を生み出

す人材が必要とされるでしょう。

今回の中高生リーダーシップ教育プログラ
ムが、近未来の人材輩出に役立てられればと
期待しています。

幹事報告

武田 寛幹事

◎12月クラブ例会について

7日総会。14・21日通常例会。クリスマ
ス家族会は行いません。1月11日新年例
会も昼の予定です。

委員会報告

◎SAA出席委員会

小熊政則委員

会 員 数	会場出席	メ ー ク	出 席 率
69名	34名	15名	73.10 %

◎ニコニコ委員会

戸部聖之委員長

- ・津久井功君 新会員の卓話を楽しみに。柳澤さん阿左見さんお願いします。
- ・保坂充勇君 28日地区次年度会長・幹事会開催。桑原滋さん星野さんと次々年度スタッフ予定者、須田さん南雲君、小熊君田辺君、深津君とRLIに出席。水石さんもお疲れ様でした。
- ・ニコニコ一週間 新会員お2人の卓話を楽しみにしています

武田 寛君	阿形登氏君	浅沼美香さん
天野純一君	飯島千明君	今井幸吉君
小熊政則君	小倉 仁君	春日政志君
櫛渕光彦君	桑原 滋君	鈴木英俊君
須田千秋さん	須田羊子さん	清野啓介君
南雲達也君	西田俊太郎君	深津卓也君
松野正一君	水石清治君	宮内明彦君
宮澤孝幸君	持谷明宏君	柳澤一貴君
山田龍之介君	割田一敏君	石井壮太郎君
小暮正人君	戸部聖之君	

◎財団BOX I N

田辺祐己委員

津久井功君	武田 寛君	阿形登氏君
浅沼美香さん	天野純一君	飯島千明君
小熊政則君	小倉 仁君	小野里雅広君
春日政志君	櫛渕光彦君	桑原 滋君
小暮正人君	須田千秋さん	須田羊子さん
清野啓介君	戸部聖之君	南雲達也君
西田俊太郎君	深津卓也君	松野正一君
水石清治君	宮内明彦君	宮澤孝幸君
宮田徳彦君	持谷明宏君	柳澤一貴君
割田一敏君		

◎地区RLI

桑原 滋エレクト

6チームに分けてテーマ毎に意見交換を行
いました。有意義な50分間でした。

◎11月の誕生者

小林賢一君 天野純一君